

Babinsa Koramil 11/Sayung Dampingi Imunisasi BIAS 81 Pelajar SD N 1 Prampelan

Muhammad Makruf - DEMAK.KLIKINDONESIA.ID

Sep 8, 2023 - 10:36



Babinsa Koramil 11/Sayung Dampingi Imunisasi BIAS 81 Pelajar SD N 1 Prampelan

DEMAK – Babinsa Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak Sertu Sujiwo melaksanakan pendampingan Puskesmas Sayung 2 dalam Bulan Imunisasi Anak Sekolah (BIAS) di SD N 1 Prampelan, Kecamatan Sayung, Kamis

(07/09/23).

Pemberian imunisasi pada anak usia Sekolah Dasar atau ini merupakan pemberian imunisasi lanjutan yang bertujuan untuk meningkatkan perlindungan terhadap penyakit campak, rubella, difteri, tetanus dan kanker serviks.

Program BIAS ini merupakan hal yang sangat penting, karena sejak anak mulai memasuki usia Sekolah Dasar, terjadi penurunan kekebalan yang diperolehnya pada saat imunisasi ketika bayi. Oleh karena itu, Pemerintah melaksanakan imunisasi ulangan pada anak usia Sekolah Dasar sederajat yang pelaksanaannya serentak di Indonesia.

Sutimin, Kepala Sekolah SD Negeri 1 Prampelan menyampaikan bahwa dengan imuniasi BIAS ini diharapkan dapat meningkatkan kekebalan anak usia sekolah terhadap penyakit Campak, Rubela, Tetanus, dan Difteri. Memberikan kekebalan bagi anak perempuan usia sekolah terhadap penyakit Kanker leher rahim, dan menurunkan angka kesakitan dan kematian akibat penyakit Campak, Rubela, Tetanus, Difteri dan Kanker leher rahim.

“Ini sangat banyak manfaatnya bagi mereka. Untuk SD kami sendiri, ada 81 siswa siswi yang terdiri dari kelas 1A sebanyak 27 siswa, 1B 27 siswa dan kelas 5 sebanyak 27 siswa,” jelasnya.

Sementara itu, Babinsa Sertu Sujiwo menuturkan, pendampingan yang ia lakukan sebagai bentuk kepedulian kepada warga masyarakat, khususnya siswa-siswi SD dan bentuk sinergi dengan instansi kesehatan di wilayah.

“Setiap ada kegiatan seperti ini, kita selalu dampingi. Ini sebagai upaya kami menjalin kedekatan dengan semua pihak, meningkatkan sinergitas dan tentunya agar kegiatan dapat berjalan aman, lancar hingga selesai,” pungkasnya.

(pendim0716).